

Suez-Veolia : Le PNF a ouvert une enquête préliminaire

Dossier de la réaction de H2o
November 2021

Le parquet national financier (PNF) a ouvert une enquête sur un éventuel trafic d'influence dans le cadre de l'OPA sur Suez par Veolia, annoncé l'AFP le 29 octobre. Cette enquête préliminaire a été ouverte le 18 juin, a confirmé une source judiciaire contactée par Mediapart. Elle vise à éclairer les circonstances de cette opération financière et le rôle qu'ont pu jouer certains, notamment le secrétaire général de l'Amiens, Alexis Kohler. L'ouverture de ces investigations fait suite à une plainte déposée par l'union syndicale de Suez (CGT, CFDT, CFTC), revendiquant 65 % de la représentativité du groupe, déposée le 22 avril. Dans cette plainte, les syndicats dénonçaient "l'intervention de l'Amiens, bien en amont de l'annonce publique du rachat et les pressions constantes et répétées pour faire aboutir le projet de rachat consenté par Veolia". En réaction à l'ouverture de cette enquête préliminaire, l'union syndicale de Suez demande la suspension immédiate des opérations de rachat dans l'attente des conclusions de l'enquête du PNF. "L'annonce de l'ouverture d'une enquête par le parquet national financier valide la démarche de l'union syndicale de Suez ainsi que le sérieux des reproches faits à cette opération", poursuit l'union syndicale dans un communiqué, en rappelant que cette opération n'obéit à aucune logique industrielle. "Il apparaît aujourd'hui que cette OPA ne serait que le fruit de décisions prises et favorisées au plus haut sommet de l'État pour dépecer le géant français des services environnementaux au seul profit quelques-uns."

Suite de l'article sur Mediapart